

ABSTRAK

Regina BM Nainggolan : 1113151034 Pengaruh Layanan Informasi Untuk Meningkatkan Pemahaman Karir Siswa-Siswi kelas X Teknik Instalasi Tenaga Listrik Smk Negeri 1 Lubuk Pakam Tahun Ajaran 2014-2015 Skripsi. Jurusan Psikologi Pendidikan dan Bimbingan. Program Studi Bimbingan Konseling. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Medan. 2015

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah : Apakah ada Pengaruh layanan Informasi terhadap peningkatan pemahaman karir siswa pada siswa/i kelas X Jurusan Teknik Instalasi Tenaga Listrik Di SMK Negeri 1 Lubuk Pakam. Tujuan penelitian ini adalah Untuk mengetahui Pengaruh layanan Informasi terhadap peningkatan pemahaman karir siswa pada siswa/I kelas X Jurusan Teknik Instalasi Tenaga Listrik Di SMK Negeri 1 Lubuk Pakam.

Jenis penelitian ini adalah penelitian eksperimen semu (quasi eksperiment). Subjek Penelitian yang diambil adalah 1 kelas yaitu kelas X Teknik Instalasi Tenaga LISTRIK A yang berjumlah 20 orang. Data penelitian dikumpulkan dengan menggunakan angket yaitu angket pemahaman karir sebanyak 40 butir yang terlebih dahulu diujicobakan kepada 40 orang siswa dan dianalisis oleh peneliti untuk mendapatkan angket yang valid dan reliable. Instrument penelitian yang digunakan adalah angket tertutup dengan 4 pilihan jawaban yang mengacu kepada skala likert. Teknik analisis data menggunakan rumus uji t.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa ada pengaruh Layanan Informasi terhadap Pemahaman Karir siswa di SMK Negeri 1 Lubuk Pakam, hal ini diketahui dari hasil perhitungan diperoleh $t_{hitung} > t_{tabel} (337,9 > 1,796)$. dengan demikian terdapat pengaruh Layanan Informasi terhadap Pemahaman Karir siswa di SMK Negeri 1 Lubuk Pakam Tahun Ajaran 2014-2015.

Kesimpulannya adalah Layanan Informasi yang digunakan oleh peneliti terhadap peningkatan pemahaman karir dengan menggunakan metode ceramah dan Diskusi. Tingkat pemahaman karir siswa sesudah melakukan Pre-Test rata-rata : 74,9 dan setelah melakukan Post-Test rata-rata : 91,55 dapat disimpulkan bahwa pemahaman karir siswa tersebut mengalami peningkatan yang drastis sehingga siswa-siswi tersebut sudah dapat memahami karir tersebut.

Kata Kunci : Layanan Informasi, Pemahaman Karir